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N° affiliation FFTA : 1017032

RÉUNION du COMITE DIRECTEUR ÉLARGI

Sur convocation du Président J.L.RUAULT, le CD élargi  s'est réuni le vendredi 14 Mars  2025 à 
18h30,  à St Martin de Ré 17580, avec Alain Denier et Geoffrey Lamousse en invités  pour y débattre les points 
suivants :
absents excusés ; David Jallais, Yann Buhend, Krisinda Gasnier, Dominique et Laurence Desquibes .

concours Nature d’Avril 2025
nettoyage du pas de tir du 22 mars 2025
clôture salle du 6 avril 2025
brocante de Saint martin jeudi 29 mai 2025
projet Championnat du Monde 3D
démissions au sein du CD17 

 

     Concours Nature 2025

Le mandat  est mis en ligne depuis fin Février et déjà des inscriptions. 
Alain nous a imprimé le plan du parcours de cette année, établi par ses soins et nous précise que
ce sera le dernier. A nous à l’avenir de les créer, en nous basant sur ceux des années précédentes 
qu’il nous a remis. 
Les diverses autorisations ont été demandées et validées par les services de la mairie de Saint 
Martin. Ainsi que la demande de matériel. 
Cette année, Rémi et David seront absents. Ils vont nous manquer et nous espérons que les 
nouveaux adhérents répondront présents…..
Pour le repas, comme l ‘année dernière, des mini sandwichs seront faits pour l’en cas du matin . 
Le midi Paella, fromage, dessert. Dominique s’est occupé de la transaction avec LECLERC . 
Le repas étant sur réservation, un ticket unique sera donné aux archers au moment de leur 
enregistrement au greffe par Gaëlle. 
Nadine demande combien il reste de passages de pont afin d’en recommander si nécessaire.  
Jean Louis doit faire le point. 
Pour les récompenses, selon la tradition, le club offrira des bouteilles de vin sauf aux juniors, qui 
recevront des médailles. Jean Louis se charge de contacter Didier à la coopérative et essayera 
d’avoir des cubis en cadeaux.
Le pas de tir ne pourra être tondu entièrement car Saint Martin préconise la tonte tardive en 
collaboration avec la .L.P.O. donc seuls les chemins d’accès aux cibles seront tondus. Le bas des 
remparts ou se trouve le greffe et le point restauration sera lui tondu intégralement. 
Une première tonte est prévue le samedi 12 avril ou le dimanche 13 selon la météo. Nous 
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effectuerons le bombage des cibles en même temps. Jean Louis se charge d’acheter les bombes.
Nous aurons besoin pour ce week-end là de 6 bénévoles. 
L’implantation des cibles se fera avec le télémètre du club. Les arbitres devront faire la 
vérification du parcours avec le même.
Jean Louis se charge de demander à la mairie l’autorisation d’entrer dans la poudrière (toujours 
en travaux) afin de récupérer nos cibles et le matériel. Le samedi 26.
Il se charge également de récupérer le groupe électrogène. 
Pour le week-end du concours, Nadine doit faire un e mail aux adhérents pour savoir le nombre 
de bénévoles présents pour l’installation du site le samedi 26 avril, (transport du 
matériel,implantation des cibles et piquets, montage des barnums, sécurisation, installation des 
barrières et pose des affiches ) ainsi que ceux présents le dimanche pour l’accueil, la 
restauration, le démontage et le rangement. 
Mise en place prévue le samedi à 9 heures.  

     Nettoyage du pas de tir de «     la cible     »
Celui ci est prévu pour le samedi 22 mars à 9 heures. 
Nadine a fait un appel à bénévoles, et beaucoup ont répondus présents.  Heureusement car il y a
cette année beaucoup de choses à faire : 
La tonte a déjà été faite par Christian. Mais il reste le débroussaillage à faire. 
Des arbres sont tombés sur le parcours et doivent être enlevés. Certains menacent et doivent 
être tronçonnés. 
Un toit doit être posé sur nos tables derrière la ligne de tir. Jean Louis s’est occupé de l’achat de 
tout le matériel nécessaire, qui est déjà sur le pas de tir. Tous nos menuisiers seront affectés à ce 
montage. 
La cible à 50 mètres doit être déposée et remplacée, les pailles étant H.S.
Jean louis doit aller chercher les pailles à l’archerie dans la semaine. 
Beaucoup de piquets sur le parcours sont à refaire car disparus. 
Le fléchage doit être refait en peinture.  
Nadine doit refaire l’affichage ; celui du portail, celui du pas de tir qui est obsolète et les affiches 
de sécurité autour du site. 
Il faut également refaire les drapeaux, qui ont été malmenés cet hiver.  
Un déjeuner est prévu pour le midi. Jean louis devra  récupérer des chaises chez Mamie car nous 
n’en avons pas assez sur le pas de tir. Il doit également amener le barbecue sur le terrain.Nadine 
se charge d’acheter l apéritif offert par le club. Le reste du déjeuner est au bon vouloir de tous 
les bénévoles comme d’habitude. 

     Cloture salle du 6 avril 2025 

Nadine se charge d’envoyer les invitations aux adhérents. 
Jean louis devra aller chercher les jeux qui sont chez Mamie (nécessite une remorque)
Geo propose sa remorque.
Il faudra faire le point sur les cibles « jeux » afin d’aller en chercher à l’archerie si nécessaire. 
Nadine se charge de l’apéritif offert par le club. Chacun emmènera de quoi déjeuner, un 
barbecue sera à disposition. 
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     Brocante de Saint Martin du jeudi 29 Mai 2025

Un peu loin pour se projeter, une réunion sera proposée plus tard.
 

     Championnat du Monde 3D (projet)
Plusieurs mail ont été reçus de Geneviève, qui s’est rapproché de Michel Daumas, élu à la World 
Archerie (WA) dans la commission parcours, délégué technique (DT) sur les championnats du 
monde. 
Elle nous informe que si nous postulons, cela ne serait au plus tôt que pour 2028. 
voila un aperçu  de son dernier mail : 

� � Candidature : il faut faire le dossier, demander l'approbation et l'aide
financière de la FFTA et c'est la FFTA qui fait la demande:  le délégué 
technique passe pour vérifier la faisabilité: il vérifie les terrains, les 
hébergements... Les représentants locaux doivent être présents lors de cette 
visite
si ok, nous aurons accès à "wareos" (?????). C'est une plateforme où toutes 
les informations figurent, ou il y aura les factures, les infos sur les 
archers, leur régime alimentaire....
pour avoir des "fonds" pour commencer le travail, la FFTA peut faire une 
avance que l'on remboursera
� � Les dossards et accréditations, c'est la WA (world archery) qui s'en 
occupe. Les résultats aussi
� � Hôtellerie : le truc pour faire de l'argent ; c'est l'organisateur qui 
achète et revend aux équipes en prenant une petite marge....
Les arbitres sont à loger et à nourrir 
 tout le staff de la FFTA est à loger et à nourrir; c'est tout à fait OK s'ils 
mangent avec les bénévoles : un resto une fois pour le staff, ça se fait...
si les archers ne prennent pas les hôtels "officiels", il se débrouillent, 
même pour venir au terrain d'entrainement
� � tous les transports sont à nos frais et à organiser. Il faut aller chercher 
les arbitres, mais aussi les archers pour les amener au site de la 
compétition
� � repas : lunch bag à vendre, : il faut gérer les allergies, les régimes 
particuliers, tout cela sera sur le "wareos". Alors soit on fait faire par un 
pro, soit on fait nous -mêmes : ces bénévoles n'ont pas besoin d'être 
archers... 
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Les arbitres sont également au lunch bag le midi

� � il faut 3 parcours + 1 terrain d'entraînement
pour le terrain des phases finales, c'est le DT qui valide car elles sont 
filmées et ca doit être beau

entre le lieu de rassemblement (entraînement) et les terrains, pas � �
beaucoup plus que 1km sinon il faut organiser des navettes
� � les départs sont simultanés !
� � nombre de bénévoles : 
sur les parcours : 2 bénévoles toutes les 3 cibles
pour la buvette : j'ai noté 50 mais je crois que c'est plus, il faudra 
redemander
mais on est à 100 au moins
� � cibles;  travail possible en direct avec SRT, en général demande un 
acompte symbolique pour les cibles
pour les birdies, en prévoir toujours 4, chaque archer a le sien 
en gros il faut tout doubler, sauf les grosses
� � pour les phases finales, 4 bêtes 
il y en a par équipe et en individuel
� � durée : 1 jour d'arrivée - 5 jours de compétition
Possibilité de faire le Campagne ET le 3D à suivre, donc cela fait 10 
jours de compétition pour 2 championnat - il faut réimplanter les 
terrains entre le 3D et le campagne : ce sera le ca lors du prochain 
championnat à Yangton

Jean Louis nous précise qu’aucun engagement n’a été pris et que nous attendrons que notre 
concours soit terminé afin de prévoir une réunion avec Geneviève . 

     Démission de la présidente du C.D.17 et de plusieurs des membres du bureau .  (   infos)

Rémi prend la parole : ( pour info Rémi Faupin est membre du comité directeur en tant que 
responsable commission calendrier )

Rémi a participé à l’assemblée extraordinaire du comité départemental après la démission de 
Valérie Gaborit, présidente du CD17 . Pour faire court celle ci ayant eu des courriels remettant en
cause son travail et ses décisions elle a décidé de démissionner avec son secrétaire Sylvain 
Guillin. Ce qui a entraîné la démission de beaucoup des membres du bureau (dont Rémi).
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 Le comité a pour but de développer le tir à l’arc en Charente Maritime.
• Il Gère le calendrier des compétitions (avec la ligue Poitou-Charente)
• Organise des rassemblement jeunes
• Emploie un Agent de Développement Sportif qui intervient dans les clubs
• Organise deux fois par an un stage de 4 jours pour les jeunes archers
• Organise le déplacement d’équipe départemental dans des championnats nationaux
• Organise des journées promotionnelles pour le tir à l’arc
• il prête également du matériel aux clubs notamment les CHRONOS TIRS pour les concours. 
• Il est le lien entre tous les clubs du département.  

Rémi,  n’a pas toutes les informations qu’il souhaiterait sur les causes de ce départ, il  en attend des plus 
précises   et nous fera un compte rendu dès que possible. 

     Divers

Jean louis nous présente un modèle de casquette noire avec filet orange sur le devant qui 
pourrait recevoir notre logo sur la partie haute et qui serait vendue au prix de 10 €. A voir. 

 
21 H,  l’ordre du jour étant épuisé, le Président clôture officiellement cette réunion .

   L  a   Secrétaire     : Le Président     : La Trésorière     :
                     N. HUET                                                     J.L.RUAULT                                       G.RUAULT
           


